

TEMA: Salud

SUBTEMA: Nuevos Casos Coronavirus

REFERENCIA: Expansión. (29 de febrero de 2020. Confirma Salud que tiene casos 4 casos de coronavirus y 8 en observación. Recuperado de <https://bit.ly/3dV0935>

NOTA:

Confirma Salud que tiene 4 casos de coronavirus y 8 en observación

El secretario Hugo López-Gatell aseguró que no hay condiciones para considerar que en México hay una emergencia por COVID-19.

En tan solo 48 horas, en México se reportan ya cuatro casos de coronavirus y ocho más están bajo investigación, informó el director general de Epidemiología, José Luis Alomía Zegarra.

Durante la conferencia nocturna en Palacio Nacional, el funcionario explicó que en hasta la noche de este viernes eran tres los ciudadanos infectados; sin embargo, este sábado en Coahuila se detectó que una mujer de 20 años, que provenía de Italia, es portadora de coronavirus por lo que fue aislada en su domicilio.

Hasta ahora por el Covid-19 se reportan más 86,000 personas en más de 60 países.

Por su parte, el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Arturo López-Gatell, aseguró que pese a los casos positivos en México, no se cumplen las condiciones para considerar que en el país hay una emergencia por la presencia de coronavirus.

“Indiscutiblemente es una epidemia, pero no es una emergencia”, aseguró la noche de este sábado.

El director general de Promoción de la Salud, Ricardo Cortés, informó que hay tres escenarios para México por la presencia de coronavirus.

En el primero, que se refiere a la importación de coronavirus y es en el que se encuentra México, aún no hay restricción de saludo de personas ni evitar espacios públicos.

Un escenario dos, sería cuando se presente dispersión comunitaria del virus y se reporten cientos de casos, y en esa etapa sí interpondría una restricción de saludar de beso, se suspenderían eventos ante brotes y se tendría que establecer algún filtro sanitario.

COMENTARIO

En 48 horas se han confirmado nuevos casos de coronavirus, el secretario de salud Hugo López Gatell, dio a conocer que hay 4 casos de coronavirus y 8 en observación.

Así mismo señaló, que indiscutiblemente es una epidemia, pero no es una emergencia para México, por el momento hay pocos casos en el país en comparación de otros. Si bien nos ubicamos en la primer fase de la pandemia (importación de del coronavirus), la propagación de este virus se da forma exponencial, por lo tanto, lo que en una semana no es una emergencia, en la siguiente podría serlo.

En este sentido se torna fundamental acatar las medidas señaladas por la Secretaría de Salud, para evitar la propagación.

RESPONSABLE
Carlos Manuel Galindo Salazar